

05.06.2001 - 15:25 Uhr

Pro Infirmis auprès des parents à l'hôpital

Zurich (ots) -

Souvent, l'annonce d'un handicap prend les parents au dépourvu. Les premières années de vie peuvent se révéler difficiles. Face à l'incertitude, il est important qu'un service intégré aux structures hospitalières soit à l'écoute des parents. Créé par Pro Infirmis, le service " Besoins spéciaux de la petite enfance " fait le pont entre l'hôpital et les parents.

Lors du séjour à l'hôpital de leur enfant, il est important pour les parents de savoir qu'ils ont un interlocuteur à qui ils peuvent s'adresser, un lieu où ils peuvent aller avec leur enfant. C'est pourquoi Pro Infirmis dispose de services spécialisés dans deux hôpitaux (Aarau et Lausanne). Les collaboratrices de Pro Infirmis conseillent les familles dont le jeune enfant présente une déficience (de naissance, à la suite d'une maladie ou d'un accident). Elles aident les parents à organiser leur nouvelle vie étape par étape, dès qu'ils en ont besoin, et se chargent de diverses tâches administratives : prise de contact avec les autorités ou l'assurance-invalidité, coordination des mesures thérapeutiques, médicales et éducatives, recherche de solutions pour maîtriser la vie quotidienne.

Relève pour les parents

Les parents sont accompagnés et conseillés par des assistantes sociales qualifiées, souvent jusqu'à la scolarité de leur enfant. Le service se préoccupe également des questions de relève. Il met les parents en contact avec des aides familiales, des services de soins à domicile, ainsi que des services de relève. Bref, il ne s'agit pas uniquement d'aider l'enfant, mais aussi de relayer les parents dans leurs tâches quotidiennes.

ots Texte original: Pro Infirmis
Internet: www.newsaktuell.ch

Contact:

Pro Infirmis Suisse
Communication
Case postale
8032 Zurich
Tél. +41 1 388 26 11
Fax +41 1 388 26 00
E-mail: raphael.deriedmatten@proinfirmis.ch
Internet: www.proinfirmis.ch